

～頑張る芝っ子を応援～

『芝山中学校部活動紹介』

芝っ子File.6 ソフトテニス部



【ソフトテニス部】

- **部員数**
男子（2年生4人、1年生9人）
女子（1年生8人）
- **キャプテン**
男子 守屋 颯太 さん
女子 鈴木 優菜 さん
- **チームの特徴**
・和やかな雰囲気の中にも常に緊張感をもって練習している
・仲間の大切さ（団結力）を意識している
- **今後の目標**
・春の大会で団体戦県大会出場（男子）
・春の大会で団体戦ベスト4（女子）



あとがき

◆最近、すっかり涼しくなり、秋を感じる季節となってきましたね。芝山町でも、夕暮れ以降に鳴く秋の演奏者（虫）たちの声、各所の山あいに見える紅葉の色、すき込みのために乾燥させている稲わらの風景、一面の夜空の中に美しく輝く満月など、秋の風情を感じることが多いですね。◆ただ、近年の秋は残暑が長引き、雨の日や台風が多いため、秋の情景にゆつくりとひたる時期が短いように感じます。日本特有の四季「春夏秋冬」の夏と冬の異常気象などが大きく影響し、残りの二季を感じる時期が短くなっているような気がします。◆そんな中、町の四季と趣を肌で感じながら、その情景を感化させた広報紙を作れたらなあと思う晩秋の日々です。（D）

◆今月号は千葉県無形民俗文化財に指定されて50周年を迎えた白柗粉屋おどりについて特集させていただきました。白柗粉屋おどりの歴史や、保存会の活動について知ることができ、大変勉強になりました。11月24日には芝山文化センターで白柗粉屋おどり芸能大会が開催されます。当日取材に行くのが楽しみです。取材にご協力いただいた皆さんどうもありがとうございました。◆今年も残すところ2カ月となりました。年の初めに立てた目標は達成できたかな？と考えましたが…なんと、何が目標だったのか忘れてしまいました。（笑）何はともあれ楽しい一年だったことは間違いなし☆来年は絶対に忘れない、しっかりとした目標を立ててみたいと思います。（A）